

## Ikut Berkontribusi dalam Porprov 2023, Kapolres Gresik Diganjar Penghargaan

Achmad Sarjono - [GRESIK.JOURNALIST.CO.ID](http://GRESIK.JOURNALIST.CO.ID)

Dec 21, 2022 - 08:03



GRESIK - Berhasil memborong 29 emas Porprov 2022, Kabupaten Gresik menduduki klasemen ke-7. Dari 443 atlet Gresik yang mengikuti 44 dari 52 Cabang Olahraga (Cabor) , berhasil mendapatkan 29 medali emas disusul kemudian 33 medali perak, dan 45 medali perunggu.

Penghargaan kontribusi dan peduli olahraga institusi atau aparat Kabupaten Gresik, diberikan kepada Kapolres Gresik AKBP Mochammad Nur Aziz dan Dandim 0817 Gresik Letkol Inf. Ahmad Saleh Rahanar.

Kapolres Gresik mengucapkan selamat dan terima kasih sebesar besarnya kepada seluruh pihak yang telah terlibat dalam Porprov 2022.

“Selamat kepada para juara tetap kembangkan bakat dan raih prestasi yang lebih tinggi lagi serta untuk para peserta yang belum mendapatkan kesempatan

meraih emas agar tetap semangat berlatih yang tekun untuk meraih kesuksesan kedepannya,” tegas Kapolres Gresik usai menerima penghargaan dari Bupati Gresik.

Bupati Gresik Fandi Akhmad Yani ( Gus Yani sapaan akrab bupati ) didampingi bersama Wabup Aminatun Habibah dan jajaran Forkopimda Gresik menyampaikan rasa terimakasih kepada para atlet.

Menurutnya, prestasi olahraga sangat penting untuk dimiliki oleh suatu daerah dan warganya.

“Kami merasa bangga, memiliki anak muda Gresik yang berprestasi di bidang olahraga. Karena prestasi olahraga merupakan identitas kehormatan suatu daerah. Dan kehormatan adalah segala-galanya.” Ujarnya

Tidak lupa, Gus Yani juga berpesan agar tidak cepat berpuas diri dengan prestasi yang didapatkan saat ini. Bupati millenial itu mengatakan, target Porprov VIII Jatim tahun depan, Gresik dapat menduduki klasemen 5 besar.

“Tapi, jangan cepat berpuas diri, kita harus terus konsisten disiplin, berlatih, dan berjuang agar bisa mendapatkan prestasi yang lebih hebat di masa yang akan datang. Mudah-mudahan Porprov tahun depan, kita bisa masuk 5 besar.”  
Pungkasnya (\*)